

(→Museum der Kulturen. Basel.)

Medientext kurz

Globi. Begegnung mit einem Schweizer Phänomen

– Weihnachtsausstellung im Museum der Kulturen Basel

Seit über 70 Jahren erfreut der sympathische und gewitzte Papagei Globi Generationen von Kindern mit seinen Streichen. 1932 wurde er zum 25jährigen Jubiläum des Warenhauses Globus kreiert und sogleich zur Berühmtheit. Rasch entwickelte er sich von der Werbefigur zum geliebten Kinderfreund und ist noch heute populär wie eh und je.

Das Museum der Kulturen Basel bietet der Wanderausstellung „Globi. Begegnung mit einem Schweizer Phänomen“ Gastrecht in Basel und führt damit gleichzeitig die Tradition seiner populären Weihnachtsausstellungen fort. Die Besucherinnen und Besucher können sich in der Ausstellung differenziert mit Globis Lebensgeschichte auseinander setzen. Sie begegnen den Menschen, die Globi geschaffen und gefördert haben, und können den Werten, die in den Globi-Büchern vermittelt werden, auf den Grund gehen. Dabei befasst sich die Ausstellung auch mit den Brüchen und Ungereimtheiten im Leben dieser populären Figur. Mit Fernrohren, Drehtafeln, einer Wahrsagerkugel, Ton- und Bilddokumenten und weiteren spielerischen Elementen tauchen kleine und grosse Besucherinnen und Besucher in die Welt dieses Schweizer Phänomens ein. Die Ausstellung bietet Einblicke in ein faszinierendes Stück Schweizer Mentalität sowie in ein spannendes Kapitel Werbe- und Comics-Geschichte.

28. November 2003 bis 4. Januar 2004

Öffnungszeiten: Di-So 10-17 Uhr, Mo geschlossen

24., 25. und 31. Dezember sowie 1. Januar geschlossen.

Eintritt: CHF 7.-/5.-, unter 13 Jahren gratis

Museum der Kulturen Basel

Augustinergasse 2

4051 Basel

T 061 266 55 00

F 061 266 56 05

www.mkb.ch

Email: info@mkb.ch

Weitere Informationen:

www.mkb.ch

Michael Schneider, Leiter Öffentlichkeitsarbeit, T 061 266 56 34, michael.schneider@bs.ch